



Europa enferma por la contaminación

El 90% de los habitantes de las ciudades respira aire insano **PÁGINA 34**



La Roja sella su plaza para defender el título mundial en Brasil

Fácil victoria ante Georgia (2-0). Portugal y Francia jugarán la repesca y Bosnia se estrenará en la gran cita **PÁGINAS 47 A 49**

Mas eleva la tensión con una lista de supuestos agravios a Cataluña

- ▶ La “deslealtad” del Estado incluye recortes aplicados a toda España
- ▶ La Generalitat manobra para que ERC apoye los Presupuestos

M. NOGUER / LL. PELLICER
Barcelona

El presidente de la Generalitat, Artur Mas, elevó ayer la tensión en la escalada independentista con la presentación de un documento, titulado *La deslealtad del Estado con Cataluña*, que recoge una lista de supuestos agravios

del Gobierno central hacia el territorio catalán: desde deudas computables hasta recortes que afectan a toda España. En esta amalgama se incluye todo tipo de apreciaciones de difícil comprobación. El informe ve la luz justo en el momento en que Mas está intentando que Rajoy acepte una negociación sobre la consulta y

mientras negocia el apoyo de ERC a los Presupuestos de 2014, que de nuevo serán restrictivos. ERC ha exigido a CiU que deje claro que es el Gobierno central el culpable de cualquier recorte.

Los supuestos agravios que se describen se resumen en una cifra: 9.375 millones de euros. Esta cuantía es el resultado de sumar

asuntos tan dispares como la deuda del Gobierno con la Generalitat, las inversiones pendientes en Cataluña (aunque muchas de ellas no vienen especificadas) y aspectos aún más difíciles de cuantificar, como el dinero que la Generalitat ha perdido por “culpa” de cambios legales que son de ámbito nacional. **PÁGINAS 10 Y 11**



El presidente catalán, Artur Mas, y varios consejeros, ayer durante los actos del 73º aniversario del fusilamiento de Lluís Companys. / CARLES RIBAS

EE UU lleva al límite la negociación fiscal

El bloqueo republicano coloca al país al borde de la suspensión de pagos

ANTONIO CAÑO, **Washington**

La Casa Blanca y la oposición republicana mantenían anoche el pulso que amenaza con llevar a la primera potencia económica a la suspensión de pagos. Si no hay acuerdo antes de la medianoche del miércoles, las consecuencias para la econo-

mía mundial son imprevisibles. En este complejo escenario, la más sólida propuesta que circulaba anoche por Washington era una bipartita surgida del Senado que pretendía retrasar la fecha de la suspensión de pagos hasta el 7 de febrero y extender el presupuesto hasta el 15 de enero. **PÁGINAS 2 A 4**

Lo mejor de milanuncios no es que sea **GRATIS**
2.000.000 visitas/día
milanuncios.com
La mayor web de anuncios: coches pisos empleo contactos mascotas ordenadores televisores móviles motos aficiones deportes moda barcos traspasos perros regalos joyas viajes quads videojuegos fotografía instrumentos musicales locales muebles

España vuelve a financiarse a costes anteriores a la crisis de la deuda europea

El Tesoro coloca letras a un año a menos del 1%

ÁLVARO ROMERO, **Madrid**

España vuelve a disfrutar del dinero barato. En junio de 2012, mientras el Gobierno pedía el rescate para sanear la banca, los inversores reclamaban al Estado más de un 5% de interés por prestarle dinero a un año, y ayer el Tesoro colocó letras a menos del 1% de coste. Es el interés más bajo desde abril de 2010, justo antes de que el rescate de Grecia desatase la crisis de la deuda europea. Los inversores celebraron con un nuevo máximo anual de la Bolsa el abaratamiento de la financiación. **PÁGINA 20**

La deportación de una menor gitana durante una excursión escolar indigna a Francia

MIGUEL MORA, **París**

La detención de una menor kosovar de origen gitano durante una excursión escolar y su posterior deportación han provocado una oleada de indignación en Francia. Leonarda Dibrani, de 15 años, llevaba cuatro años escolarizada y fue expulsada con su familia. **PÁGINA 6**

Detenido el mayor pirata somalí con el gancho de una falsa película

LUCÍA ABELLÁN, **Bruselas**

Mohamed Abdi Hassan, uno de los piratas somalíes más buscados, fue detenido ayer en Bruselas después de que la policía belga le invitase al país haciéndole creer que se iba a rodar una película sobre su vida. La Audiencia Nacional investiga si Abdi Hassan estuvo detrás del secuestro del pesquero español *Alakrana*. **PÁGINA 9**